

Diplomáticos cubanos visitan hospital sirio



Damasco, 13 jul (RHC) Una representación de la embajada de Cuba en Siria, encabezada por el encargado de negocios Pablo Ginarte, visitó el hospital militar Yussef Azmeh ubicado en el barrio Mezzeh de la capital.

El director del hospital, general de brigada Ghassan Haddad, dijo que Siria y Cuba están en la misma trinchera de lucha contra el imperialismo y el sionismo y destacó que a pesar de las sanciones occidentales, los hospitales militares en Siria siguen en funciones, refiere Prensa Latina.

Explicó que los años en que el hospital recibía numerosos heridos fueron entre el 2013 y 2015, y en siete ocasiones casos de militares lesionados por ataques químicos y con gases tóxicos alrededor de Damasco perpetrados por grupos terroristas.

Durante el recorrido los representantes cubanos departieron con personal médico y heridos, entre ellos 25 soldados en los recientes combates en Ein Tarma, cercana a Damasco.



Radio Habana Cuba